

García-Page pide apoyo a todas las administraciones para elaborar un plan de desarrollo en el Alto Tajo

Se trata de una medida excepcional que iría paralela a la protección medioambiental de la comarca. El consejero-portavoz hizo extensible el llamamiento al Corredor. **Pág.16**

El paro creció en octubre en 165 personas

Este crecimiento supone el doble que el experimentado en octubre de 1997. **Pág.12**



Bienestar Social apuesta por una nueva legislación en materia de Servicios Sociales que atienda los nuevos retos

Se buscará el apoyo de expertos de todo el país para que sirva de marco para futuras legislaciones en la materia de las demás comunidades autónomas. **Pág. 16**

Provincia

La Plataforma de Afectados por el AVE consigue un acuerdo con el GIF sobre el trazado de la línea

Finalmente se atenderán las reivindicaciones de los municipios por los que pasará la vía

J.ALBERTO MESEGUER
Guadalajara

«Con la propuesta actual la satisfacción es unánime». Con estas palabras resumía el presidente de la Plataforma de Municipios Afectados por el AVE, Alfredo Palafox, el sentir de los asistentes a la reunión que se mantuvo la semana pasada en la Subdelegación del Gobierno entre las partes implicadas en el asunto.

El presidente del ente Gestión de Infraestructura Ferroviarias (GIF), Emilio García Gallego, ofreció a los alcaldes de la Plataforma un tercer itinerario que, en sus palabras, «da respuesta a las reivindicaciones de los ayuntamientos, pactada con Medio Ambiente, con lo que satisface a los afectados».

Esta alternativa, que afecta a cinco término municipales, se separa, por término medio, entre 1.500 y 2.000 metros de la autovía de Aragón, en el tramo entre los kilómetros 70,250 y 95.

PROBLEMA DE DESINFORMACIÓN.— En opinión del alcalde de Alcolea del Pinar y presidente de la Plataforma, Alfredo Palafox, «había más desinformación que problemas». Una vez abordado el tema entre ambas partes en la misma mesa de negociación, se ha conseguido no sólo re-

chazar la propuesta de Medio Ambiente y la inicial de Fomento, sino incluso, «mejorar la que los municipios afectados habíamos planteado».

Una vez alcanzado este consenso, según el presidente del GIF, García Gallego, «hemos de hacer una tramitación administrativa para modificar y que el ministerio de Medio Ambiente lo acepte oficialmente». Por todo ello se especula con que en el próximo mes de enero se anunciaría la licitación.

El senador del PP por Guadalajara, que ha mediado en el conflicto entre Administración central y afectados, José María Bris, quiso recalcar en esta reunión su agradecimiento «al esfuerzo del GIF por atender las demandas de la provincia, así como el ministerio de Medio Ambiente».

El futuro de la Plataforma de Municipios Afectados está ahora en la preservación y vigilancia de los acuerdos adoptados, así como examinar que el desarrollo de las obras marchen por el cauce pactado. «La Plataforma seguirá unida para ver la ejecución del proyecto en buenas relaciones con el GIF», aseguró Palafox, quien obtuvo el compromiso del ente para asistirles en caso de que surjan nuevos problemas.



Todos los protagonistas de la negociación han coincidido en que el acuerdo es unánime.

La Diputación da de baja "deudas de difícil cobro" por valor de 2.904 millones

El PSOE lo entiende como un argumento más de que se han falseado las cuentas

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El pleno de mañana viernes en la Diputación provincial aprobará los expedientes de baja de derechos adquiridos por la corporación provincial —ingresos de dudoso o difícil cobro— por valor de 2.904 millones de pesetas.

Este hecho ha sido valorado muy distintamente por Gobierno y oposición de la institución provincial.

Mientras que el equipo de Gobierno lo entiende, en palabras del vicepresidente López Polo, como «un paso más del Plan de Saneamiento», el portavoz de la oposición socialista Jesús Alique, argumenta que es la prueba irrefutable de que «se han falseado las cuentas».

No obstante, el equipo de Gobierno de la Diputación reconoce que, de no ser por los criterios contables del anterior interventor, no habría sido necesario un Plan de Saneamiento. Sin embargo, gracias a ello, cuando concluya 1999 la Diputación será «una de las corporaciones más saneadas de España».

Compromiso VERBAL en el precio

J.A. MESEGUER. Guadalajara

Al igual que se ha llegado a un acuerdo en lo que respecta al trazado por el que ha de discurrir el tren de alta velocidad desde Madrid hasta la frontera francesa la Plataforma también está satisfecha sobre los compromisos adquiridos con la Administración central en lo que concierne al precio que se pagará por el terreno expropiado.

Según Alfredo Palafox, se ha alcanzado un «acuerdo verbal, con un término medio de 120 pesetas por metro cuadrado». El precio

finalmente dependerá de las condiciones de cultivo y de las características de cada parcela. Con este precio se logra una equiparación similar a lo que se ha ofrecido a los propietarios de los terrenos afectados por el discurrir de la vía férrea en la comunidad vecina de Aragón. Con la nueva tramitación que supone el cambio de trazado también habrá modificaciones en las expropiaciones de fincas. De momento, los municipios no verán divididos drásticamente en dos sus términos municipales, coartando su expansión.

ESTA NAVIDAD TODOS JUGAMOS AL 42658

Si el número **42658** resultara agraciado con el primer premio de la Lotería Nacional del próximo 22 de Diciembre de 1998, **ELECTRODOMÉSTICOS GUADALAJARA** le reintegra con el doble del valor de su compra en productos de su tienda, si su compra se realiza entre el 12 de Noviembre y el 21 de Diciembre.

TIEN 21 Electrodomésticos GUADALAJARA

C/ VIRGEN DEL AMPARO, 7 - Tfno.: 949 219 026 - GUADALAJARA
Dirección de Internet: <http://www.tien21.es>

TELEVISOR PHILIPS 21" Mod. 21PT1653 49.900

TUBO BLACK LINE
70 PRESINTONIAS
EUROCONECTOR

CADENA MINI PHILIPS Mod. FW-358 C 49.900

2 X 50 W. MUSICALES
DOBLE PLATINA LOGICA
INCREDIBLE SURROUND
300S
CANTIDAD TOTAL VENTAS
LA VERA TV200 UNIDAD

¡Anticípate a los Reyes!

VIDEO PHILIPS Mod. VR-171 2 Cabezales 29.900

SHOW VIEW
EUROCONECTOR
COMPATIBLE CANAL